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 Mainz, 21.06.2017 
 
 
Anfrage 0971/2017 zur Sitzung  am 28.06.2017 

 
Revitalisierung Immobilien Bahnhofstraße (CDU) 
 
 Seit einiger Zeit wird in der Bahnhofstraße gebaut. Geplant ist, die umfangreichen und 
aufwendigen Arbeiten bis Ende September/Anfang Oktober abzuschließen. Weiterhin 
nichts tut sich dagegen hinsichtlich einer von der Verwaltung seit langem in Aussicht ge-
stellten Revitalisierung von Immobilien in der Bahnhofstraße zwischen Großer und Mittle-
rer Bleiche. Die dortige Kariesbebauung ist in diesem auch „Eingang zur Innenstadt“ ge-
nannten Bereich völlig unpassend. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie ist der derzeitige Stand hinsichtlich der Revitalisierung der Immobilien an der 
Bahnhofstraße zwischen den Straßen Große Bleiche und Mittlere Bleiche? 
 

2. Wann sind welche weiteren Maßnahmen zu erwarten? 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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